



# REGLAMENTO DEL TORNEO DE PÁDEL «FIESTAS DE SAN JOSÉ UPCT 2024»

El presente Reglamento regula el torneo de pádel que se celebrará durante las Fiestas de San José UPCT 2024. Para lo no expresado en este Reglamento se estará a lo dispuesto en el Reglamento general de torneos, por la Junta Directiva de la Asociación de Fiestas o persona u organismo en el que deleguen.

#### Información del torneo

Composición del equipo: Parejas. 2 personas.

Número máximo de personas participantes: 32 (16 parejas).

#### Premios del torneo:

- La pareja ganadora del torneo (1er clasificado) recibirá un cheque de Amazon.es de 50 euros.
- La pareja segunda clasificada recibirá un cheque de Amazon.es de 30 euros.
   (\*): El premio podrá variar en función del número de participantes.

**Fecha de realización:** Entre el lunes 4 y el miércoles 6, según el calendario de juego (ver más abaio).

**Periodo de inscripción:** desde las 12:00 horas del 21 de febrero hasta las 20:00 horas del 3 de marzo de 2024.

**Lugar:** Ilusion Sport Center. **Precio de inscripción:** 5 euros.

La Organización podrá suspender el torneo en caso de no alcanzar un mínimo de participantes. Se devolverá la cuota abonada por inscripción en caso de suspensión del torneo.

## Reglamento del juego

La competición se regirá en base al Reglamento de Competición y juego de la Federación Española de Pádel.

#### Arbitraje

No existirán árbitros para esta modalidad deportiva, siendo los mismos jugadores quienes ejercerán esta función.





# Sistema de competición

Se distribuirán en un grupo ÚNICO, jugando una liga por ello.

Los encuentros se disputarán a tres sets. La pareja que primero gane 6 juegos, siempre con un mínimo de 2 de ventaja, se anotará el set. En caso de empate a 5 juegos se deberán jugar dos más, hasta ganar por 7-5, pero si se produce empate a 6 juegos, se aplicará el "tie-break" o desempate. El "tie-break" lo ganará el primero que llegue a 7 puntos, siempre y cuando lo haga con 2 de ventaja. En el "tie-break" comenzará a sacar el jugador al que le corresponda, en el caso de no haber habido "tie-break" lo hará desde el lado derecho de su pista, sacando una sola vez. A continuación, sacará el contrario 2 veces, empezando a hacerlo desde el lado izquierdo, y así sucesivamente. Los jugadores cambiarán de campo cada 6 tantos, teniendo 25 segundos para ello. El vencedor de la muerte súbita o "tie-break" se anotará el set por 7-6.

## **Jugadores**

Podrán participar todas aquellas personas que pertenezcan a la Comunidad Universitaria de la Universidad Politécnica de Cartagena (estudiantes, personal docente y personal de administración), que estén matriculados o se encuentren trabajando en el curso 2023 / 2024. La organización podrá solicitar, en cualquier momento, el documento de identificación original (DNI, pasaporte, permiso de conducir o carné universitario en vigor).

#### Calendario

Publicación de calendario de juego	El viernes, 1 de marzo, se realizará el calendario de juego, en función del número de participantes inscritos. Posteriormente, se publicarán en esta web.
Desarrollo del torneo	<ul> <li>Lunes, 4 de marzo, de 09:00 a 15:00 horas.</li> <li>Martes, 5 de marzo, de 09:00 a 12:00 horas.</li> <li>Miércoles, 6 de marzo, de 09:00 a 12:30 horas.</li> <li>En función del calendario de juego.</li> </ul>
Entrega de premios	Por correo electrónico en 10 días, después de la finalización del torneo.

La Organización se reserva el derecho de admisión, y podrá expulsar en cualquier momento de los torneos a cualquier equipo o jugador que adopte una conducta incorrecta